

Fecha 19.09.2015	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

## Detienen en el Aeropuerto de Guadalajara a pasajero con 18 mil dólares

### EL OCCIDENTAL

POR ELIZABETH IBAL

GUADALAJARA, Jal. (OEM-Infomex).- La Policía Federal detuvo en el aeropuerto de Guadalajara, a un individuo que pretendía transportar 18 mil dólares en efectivo en una bolsa para regalo hacia la ciudad de San José, Costa Rica.

En un comunicado, la dependencia informó que en el punto de revisión de personas y equipaje de la terminal aérea, los efectivos

destacamentados en ese sitio pidieron a uno de los viajeros que abordaría una aeronave comercial con destino a la Ciudad de México en conexión a Centroamérica, una revisión a su equipaje de mano y a una bolsa de papel que cargaba.

Posteriormente en la inspección fueron detectados dentro de la bolsa ocho fajos de billetes, cada uno con dos mil dólares y dos con mil de la moneda verde, de los cuales no contaba con ningún documento que pudiera acreditar la legal posesión, fue por ello que se le arrestó de inmediato.

